



Jugendpflege Mittenaar | Kinder- und Jugendarbeit
des Caritasverbandes Wetzlar / Lahn-Dill-Eder e.V.

DIY-Aktion für die Woche vom 15.03. bis zum 19.03.2021



<https://pfefferminzgruen.de/2018/01/na-ist-denn-schon-fruehling-mi/>

Der Frühling ist da – Bring' Farbe in deinen Garten

Liebe Kids der Gemeinde Mittenaar

Bereits am 01.03.2021 hat der Frühling aus meteorologischer Sicht begonnen. Meteorologie ist die Wissenschaft, die sich mit Wetter und Klima beschäftigt. Wenige Wochen nach dem meteorologischen Frühlingsbeginn ist der kalendarische Frühlingsanfang. Dieser ist über den Sonnenstand definiert. Das bedeutet, dass die Sonne an diesem Termin senkrecht über dem Äquator steht. 2021 ist der kalendarische **Frühlingsbeginn am Samstag, 20. März**. An diesem Tag sind Tag und Nacht etwa gleich lang.

Damit der Frühling auch in deinen Garten oder in dein Zimmer einziehen kann, kannst du dir in der Woche vom 15. bis zum 19.03.2021 Blumenzwiebeln an deinem Jugendzentrum abholen, die du dann einpflanzen kannst 😊

Melde dich bei deinem Team der Jugendpflege und wir vereinbaren einen Termin, an dem du dir die Blumenzwiebeln kostenlos vor deinem Jugendzentrum („JiM“, Burggraben 18, Bicken) abholen kannst. Melde dich hierfür bitte telefonisch oder per WhatsApp bei Anne (Nummer: siehe unten).

Außerdem würden wir uns natürlich sehr darüber freuen, wenn wir die Ergebnisse eurer bepflanzten Gärten oder Blumentöpfe sehen könnten. Schickt uns gerne ein Bild per WhatsApp an das Team der Jugendpflege:

0151/ 1243 0474 Anne

0176/ 108 111 55 Manu

Wir sind auch auf Instagram!
@jugendpflegemittenaar



Wir wünschen euch viel Spaß bei der
Aktion und freuen uns auf eure
Rückmeldungen!

Dein Team der
Jugendpflege Mittenaar